
 

みなさん、こんにちは！ 

 

すっかり秋になり朝晩寒さを感じる季節となりましたね。 

 

今年は、自然災害に見舞われ、各地で被害が続発しました。 

 

本校でも、地震や台風と少なからずとも影響がでてしまいました。 

 

被害に遭われました皆様には、この場をお借りし、お見舞い申し上げます。 

 

さて、本校では、２学期に入っての大きな行事の体育祭が今年も１０月１１日の木曜日に開催されま

した。 

そう、今年は、雨の為順延となり、平日開催となったことにより、卒業生も楽しみにしていました

PTA競技の玉入れは、時間の都合上残念ながらできませんでした。 

 

でも、子どもたちは、元気に競技や演技を行い、今年も生徒の頑張る姿に感動しました。 

 

また、当日は、今年も自然災害やスポーツフェスタへの募金活動を受付で行い、 

 

多くの方に、今年もご協力いただきましたこと、こちらにご報告させていただきます。 

 

 

『10 月 13 日・14 日・20 日・21 日にヤンマースタジアム長居（長居競技場）等で開催されました知的

障害児者のスポーツ大会“第 37回スポーツフェスタ大阪 2018”への賛助金』 

 

☆賛助金 ７，７７７円を事務局の指定口座へ振り込みいたしました。 

 

 

 

『今年６月２８日から７月８日にかけて起こりました『西日本豪雨』で被災されました方々に際してや、

また同じく今年９月６日午前３時過ぎに起こりました『北海道胆振東部地震』の復興に向けた義援金』 

 

 

   ☆義援金 １１，９８８円については、赤十字社による『西日本豪雨義援金』と『北海道胆振東

部地震義援金』の指定口座へ募金額の半分となる５，９９４円をそれぞれ振り込みいたしました。 

 

皆様の善意に感謝申しあげます。 

 

 

 

 



 

体育祭の翌日には、本校の芸術鑑賞会が行われました。 

 

PTAとして、今年も子どもたちに芸術の機会が持てるように少しばかりですが、ご協力させていた

だきました。 

 

今年は、かわいらしい女性デュオによるコンサートが行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関西・特に神戸を中心に活動されています「あまゆーず」のお二人は、元保育士とのことで、 

コンサートでも、手遊びを取り入れるなどし、子どもたちも楽しく参加しておりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「あまゆーず」の皆さん、また、四條畷校に遊びに来てくださいね！ 

楽しい時間をありがとうございました。 

 

 



 

本校の体育祭が終わった後に、今年も、10 月 13 日・14 日・20 日・21 日にヤンマースタジアム長

居（長居競技場）等で知的障がい児者のスポーツ大会“第 37回スポーツフェスタ大阪 2018”が開催さ

れました。 

 

 

当日は、少し肌寒く感じましたが、スポーツをする人の熱気や意気込みに会場内は包まれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者それぞれが力を出して競技に挑む姿は、とてもかっこよく、感動しました。 

 

 

四條畷校 PTAでは、これからも、スポーツフェスタへの協力を行い、障がいある人たちが行うスポ

ーツを応援していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１０月３０日、本校 PTA地域理解講演会が行われました。 

 

この講演会は、平成元年より、北河内に所在する支援学校が合同で行っておりました「地域理解啓

発活動」から発展して行うことになった交流の場も兼ねた催しとなり、各地域支援学校の PTAの皆様に

も多数ご出席頂きました。 

 

講師には、元、支援学校教員でもおられ、また、認定 NPO法人スペシャルオリンピックス日本・大阪 

専務理事・事務局長でおられます井上 幹一先生をお迎えし、「地域で生きる。豊かに生きる。～障害

ある人のスポーツ活動を通して～」と題して、地域理解講演会を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演会の中で、スペシャルオリンピックスの映像も拝見させて頂き、出席者からは感動の言葉があ

りました。 

 

講演会のあとは、本校の給食を、井上先生や本校准校長の赤木先生、本校教員も交えて、ご予約頂

きました方と一緒に頂きました。 

色々な方とお話が出来て、とても有意義な時間となりました。 

当日は、朝早くより、また、遠くからお越し頂きまして皆様、ありがとうございました。 

そして、井上先生、本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

 


